



Visite du député

publié le 10/03/2017 - mis à jour le 13/03/2017

Monsieur Comet, député de la première circonscription de Charente est venu aujourd'hui à la rencontre des élèves membres du conseil de la vie collégienne.

Les échanges ont porté sur le rôle de nos institutions et particulièrement l'assemblée nationale. Les élèves ont posé bon nombre de questions au député, sur ses missions et son parcours professionnel.

Ces élèves délégués auront l'occasion en avril d'aller visiter le palais Bourbon.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.